



SOLARI
PROPERTIES

5 Pièces

186 m²

Réf. 85046401

1 195 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa avec piscine située aux Adrets de l'Estérel, à seulement 10 minutes de Mandelieu et 15 minutes de Cannes, dans un domaine sécurisé, offrant un cadre de vie au coeur de la nature et au calme. Cette villa est située à proximité des commodités locales et profite d'une vue panoramique sur la montagne ainsi que d'un aperçu mer sur la baie de Cannes. Cette villa de 5 pièces se compose d'un espace de vie avec une cheminée, parfait pour des moments de détente en famille ou entre amis, d'une grande cuisine équipée, de 4 chambres dont une master avec dressing, de 3 salles ...

Discover this magnificent villa located in the idyllic setting of Les Adrets de l'Estérel, offering exceptional comfort. This 5-room villa consists of a welcoming living space with a fireplace, perfect for relaxing moments with family or friends, a large equipped kitchen, offering all the space and equipment necessary to cook with pleasure, 4 pleasant bedrooms including a master with dressing room, 3 bathrooms and a home elevator for easy access between the garage and the kitchen. A spacious double garage, offering enough space for two vehicles and additional storage. A stunning swimming pool ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

